
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

  

Informações sobre déficit atualizado de médicos na rede 

municipal 
 

CONSIDERANDO as constantes reclamações de munícipes sobre 

demora para consulta com médicos especialistas em psiquiatria e neurologia; 

 

CONSIDERANDO a informação constante a fls. 1127 pela 

Secretaria da Saúde no processo n° 2018/005.176-5 - Chamamento público para 

serviços de urgência  emergência UPH Zona Oeste no seguinte sentido: 

 

• As unidades básicas de saúde (UBS´s) de Sorocaba 

funcionam com menos da metade dos da metade do número 

de médicos necessário para atender a demanda de pacientes. 

segundo a Secretaria de Saúde (SES) do município, 220 

médicos atendem nas 32 UBS1s, enquanto o ideal, conforme 

a pasta, seriam 500 profissionais; 

• o déficit na saúde reflete na demora para se conseguir 

agendar uma consulta com especialista, realizar um exame 

de diagnóstico ou algum procedimento cirúrgico, ou ainda 

conseguir atendimento de urgência e emergência nas 

unidades públicas, o que, numa situação extrema resulta na 

perda evitável de vidas humanas; 

(...) 

• 33 pediatras deixaram de atender no município desde 2013, 

sendo que apenas dois profissionais foram contratados. o 

mesmo ocorre com psiquiatras: oito foram exonerados ou se 

aposentaram e somente uma contratação foi feita; 

 

CONSIDERANDO  o dever de fiscalização desta vereadora; 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue:  

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 



 

 

1. Quantos médicos especialistas em psiquiatria e neurologia 

atendem na rede municipal de Sorocaba? 

 

2. Qual seria o número ideal de médicos destas especialidades 

para atender a demanda do município? 

 

3. Quantos cargos vagos destes especialista há hoje na rede de 

saúde municipal? 

 

4. Qual a fila de espera atual para consulta com essas duas 

especialidades respectivamente? 

 

5. Qual a previsão dos especialistas em psiquiatria e neurologia 

que hoje atuam na rede se aposentarem? 

 

6. Há estudo para contratação de mais médicos especialistas 

em psiquiatria e neurologia para suprir os cargos vagos? Se sim, enviar 

cronograma, se não, porque? 

 

 

 

 

S/S.,  12 de dezembro de 2017.  

 

 

 

FERNANDA GARCIA 

Vereadora 

 

 

 


